
Zweite Liga? – Überlegungen zu einer Fußball-Reform
Beitrag von „Finn Henriksson“ vom 26. September 2022, 16:48

Sieht für mich soweit richtig aus. Die zweite Liga sieht nur noch ein bisschen spielerleer aus.
Matthew hätte noch zwei Zweitligisten frei, wie wäre es?

Eine andere Frage, die mir gerade eingefallen ist: Mit nur noch 14 Mannschaften pro Liga, gibt
es dann trotzdem weiterhin drei Auf- und Absteiger oder wollen wir es auf zwei reduzieren?
Oder vielleicht ein Relegationsspiel für den dritten?
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